





Samstag, der 04. Ramadan 1439 n. H. 19.05.2018 n. Chr. Referenz: TR-BA-2018-MB-TR-007

## Presseverlautbarung

## Amerika und die Existenz der Besatzung durch das jüdische Gebilde macht das Mobilisieren von Armeen notwendig! Bloße Verachtung ist nicht ausreichend!

(Übersetzt)

Nach der Entscheidung der Amerikaner, ihre Botschaft des jüdischen Gebildes von Tel Aviv nach Jerusalem zu verlegen, fand auf dringenden Wunsch der Türkei ein Gipfel der Organisation für Islamische Zusammenarbeit (OIC) in Istanbul statt. An diesem Sondergipfel nahmen Beamte aus 40 Ländern, darunter 13 Regierungschefs, 4 Präsidenten und diplomatische Vertreter aus 11 verschiedenen Ländern teil. Zum Ende der Konferenz hin wurde "das Abschlusskommuniqué vom 7. Sondergipfel der Islamischen Konferenz" herausgegeben. Teil dieser Erklärung waren Löbpreisungen für die Vasallenregierungen – jene Regierungen, welche den kuffär den Zugang zu unseren muslimischen Ländern, sowie den Zugriff auf unsere Reichtümer erlauben. Jene Vasallenregierungen sind es, die den Verrat an der gesegneten al-Aqṣā-Moschee und das Blutvergießen von Märtyrern erst möglich machen. Wie üblich enthielt die Erklärung einen Absatz, in dem es heißt, dass das zionistische Gebilde "aufs Schärfste verurteilt" wird. Die Organisation für Islamische Zusammenarbeit fordere mit dieser Erklärung den internationalen Schutz des palästinensischen Volkes und die Entsendung der internationalen Friedenskräfte der Vereinten Nationen. Ferner rufen sie dazu auf, einen unabhängigen internationalen Sachverständigenausschuss einzurichten, der die Verbrechen und Massaker untersuchen solle, die vom zionistischen Gebilde begangen wurden. Ihre Aufgabe sei es, festzustellen, wem und inwiefern in diesem Fall Schuld zugesprochen wird.

## O ihr feigen, hilflosen Marionetten!

Es reicht nicht, Amerika und die Besatzungsmacht des zionistischen Gebildes allein zu denunzieren und zu verurteilen! Vielmehr erfordert die derzeitige Lage eine der Situation angemessene Konfrontation dieser beiden Mächte! Sie haben sich des Mordes an Muslimen schuldig gemacht, unser heiliges Land besetzt, ihre Botschaft in unsere gesegnete Stätte verlegt, die Heiligtümer der reinen al-Agsā-Moschee mit ihren schmutzigen Stiefeln geschändet, sowie unschuldige Muslime inhaftiert. Seit 1948 fällt euch zu diesen Taten nichts Anderes ein, als dass ihr sie verurteilt! Ihr seid zu nichts imstande. außer Reden zu schwingen und in Zusammenarbeit mit dem ungläubigen Kolonialisten nach "Lösungen" zu suchen! Ist "die Gründung eines Expertenausschusses" und diesen nach Palästina zu schicken, um dort die Toten und Verwundeten von al-Agsā zu zählen, alles was ihr derzeit imstande seid zu vollbringen? Seid ihr fürwahr unfähig mehr zu tun, als euch bei den Vereinten Nationen und anderen internationalen Organisationen über die Verbrechen und Massaker der Juden zu beschweren!? Ist das alles, wozu ihr imstande seid? Nein! Ihr mobilisiert eure Armeen stets, wie es den Amerikanern und Engländern beliebt! Zu gerne führt ihr Stellvertreterkriege im Namen der Vereinigten Staaten von Amerika! Ihr tut dies alles, ohne Allah (t) zu fürchten und Scham vor den Muslimen zu empfinden! Konntet ihr etwas erreichen, indem ihr euch auf die Vereinten Nationen verlassen habt? Wart ihr imstande, die mörderischen Juden zu bestrafen, welche Kinder töteten, während diese an der Küste des Gaza-Streifens spielten? Wart ihr imstande gegen die Mörder unserer Brüder der Mavi Marmara Gerichtsurteile zu erwirken? Habt ihr je auch nur eine einzige Strafe gegen die Besatzungsmacht des zionistischen Gebildes erwirken können?

## O ihr Muslime!

Erneut werdet ihr Zeugen, wie 40 feige, hilflose Marionetten, die sich selbst als Herrscher bezeichnen, nicht fähig sind, etwas gegen eine Handvoll Juden zu tun! Alles was sie imstande sind zu vollbringen, sind die Taten dieser zu verurteilen! Sie prahlen damit, einen Expertenausschuss entsenden zu wollen, der die Verbrechen der Juden ermitteln und die Märtyrer der *al-Aqṣā*-Moschee quantifizieren solle! Würde ein rechtmäßiger Kalif ebenso handeln!? Die Antwort auf diese Frage lautet mit Sicherheit nein! Ihr wisst nur zu gut, dass, wenn wir einen rechtmäßigen Kalifen hätten, er die muslimischen Armeen mobilisieren und von Leuten anführen lassen würde, die vom Kaliber *Ṣalāḥ ad-Dīns* sind! Auf seinen Befehl hin würden sie das zionistische Gebilde aus dem gesegneten Land (Palästina) entfernen. Wenn wir einen rechtmäßigen Kalifen hätten, würden die Amerikaner nicht im Traum daran denken, ihre Botschaft nach Jerusalem zu verlegen. Nein! Sie würden nicht einmal im Traum daran denken, dass auch nur irgendein Amerikaner dieses Land ohne unsere Erlaubnis je betreten würde! Dies, weil:

«الإمَامُ جُنَّةً يُقَاتَلُ مِنْ وَرَائِهِ وَيُتَّقَى بِهِ»

"Der Imam ist ein Schutzschild; man kämpft hinter ihm und schützt sich durch ihn."

So beeilt euch und zieht die Vasallen des Westens zur Rechenschaft! Müht euch ab, für die Wiedererrichtung des rechtgeleiteten Kalifats gemäß der Methode des Prophetentums tätig zu werden, damit die *al-Aqṣā*-Moschee durch dieses (Kalifat) befreit werden kann!

Medienbüro von Hizb ut Tahrir Wilāya Türkei

Website: <a href="https://www.hizb-turkiye.org">www.hizb-turkiye.org</a>
E-Mail: bilgi@hizb-turkiye.org

Offizielle Website von Hizb ut Tahrir:

www.hizb-ut-tahrir.org

Seite des Medienbüros von Hizb ut Tahrir:

www.hizb-ut-tahrir.info